



Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden
E-Mail: pressereferat@wiesbaden.de
<http://www.wiesbaden.de/presse>

9. Oktober 2015

Rathaus, Stadtpolitik, Homepage

Flüchtlinge ziehen ins Simeonhaus – Bürgerversammlung im Kohlheck

Das Simeonhaus im Kohlheck wurde in den vergangenen Tagen so vorbereitet, dass die Flüchtlinge, die zurzeit in den Sporthallen Nordenstadt und Breckenheim untergebracht sind, dort unterkommen können. In der kommenden Woche sollen die ersten Menschen einziehen. Deshalb lädt die Stadt für Montagabend, 12. Oktober, um 20 Uhr im Forum Kohlheck, Kohlheckstraße, zu einer Bürgerversammlung ein, in der sich Interessierte informieren können.

Oberbürgermeister Sven Gerich und Ortsvorsteher Manfred Ernst stellen dabei gemeinsam mit dem Leiter der Wiesbadener Berufsfeuerwehr, Harald Müller, sowie dem Geschäftsführer der städtischen Wohnungsbaugesellschaft GWW, Stefan Storz, die Hintergründe der Unterbringung und die weitere Planung vor. Die Mieterinnen und Mieter sowie die direkten Anlieger des Simeonhauses finden die Einladung zusätzlich in den kommenden Tagen im Briefkasten.

Da das Simeonhaus aufgrund der noch laufenden Arbeiten noch nicht komplett bezugsfertig ist, werden in der kommenden Woche zunächst die Flüchtlinge aus der Halle Breckenheim in ein bereits ertüchtigtes Gebäude des Simeonhauses umziehen. In der Woche vom 19. bis 25. Oktober soll der Umzug der Menschen aus der Nordenstadter Halle ins Simeonhaus folgen. Die Hallen werden nach Auszug der Flüchtlinge geräumt, besichtigt und so vorbereitet, dass sie schnellstmöglich wieder normal genutzt werden können. Genauere Angaben zum Zeitplan können erst nach dem jeweiligen Auszug

gemacht werden. Die Halle in Breckenheim wird als erste frei gemacht, weil die Infrastruktur für eine Notunterkunft dort gegenüber der Halle in Nordenstadt schlechter ist.

+++